

# アトリエ活動通信

平成26年5月号

発行責任者 天海 誠



## ～スナックえんどう作り～

デイサービスでは、ご利用者の皆様と一緒に野菜や植物を育て、その成長過程を観察・記録することに取り組んでおり、今回は写真にもあるように、【スナックえんどう】を栽培しました。毎日、日課のように利用者の方々と職員で水やりを行い、苗の頃から実を付けるまで、まるで我が子を育てるかのようによく・手厚く育て、収穫の頃になると楽しそうにスナックえんどうを取っておられました。

次回は再び【スナックえんどう】の他に、【枝豆】【ゴーヤ】の種を蒔いて育てていきます。収穫の頃になりましたら、「アトリエ通信」に記事として記載致しますので、是非楽しみに！！



## ～組み紐(5月の節句)～

5月の組み紐の作品は、節句として【兜飾り】を先生と一緒に作りました。一生懸命に紐を編んで、完成した作品に皆さん大変満足しておりました。5月一杯は当デイサービスフロアにて飾らせて頂き、6月から随時皆様へご返却いたしますので、ご家族の皆様は是非楽しみにしててください！

## ～ケアマネジャー向けアトリエデイ見学会～

この度、ケアマネジャーさんに向けてアトリエ村デイサービス見学会を開催致しました。当デイサービスの最大の魅力でもある【充実したりハピリ】、その他にも【ミスト浴を要する素敵なお風呂】、【豊富な資源(カラオケの機械等)】、【ボランティアさんによるプログラムの充実】といった魅力を伝え、実際にフロアにいる利用者の方々の元気な姿を目の当たりにしたケアマネジャーの方々は口を揃えて「凄い！皆さん楽しそうですね！良い表情してますね！来てよかった！」と仰って下さいました。正にその通り、アトリエ村は身体の底から元気になれる素晴らしいデイサービスなのです！今後も皆様にとって最良のデイサービスとして引き続き尽力して参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

## ～編集後記～

日中は真夏のように暑い日もありますが朝晩は涼しく着るものなど調整が難しい日もあります。体調管理を行って頂き元気にこれから迎える夏を乗り切りましょう！！

我が家の息子の通う小学校では今月末に運動会があります。リレーでは1番になりたい！！と毎日運動会の練習に励んでいます！！(中国)(吉田)

